nachrichten.at

22. März 2016 - 00:04 Uhr · OÖN · Mühlviertel

"Das Tier in der Kunst" in der Konserve zu sehen



Tierische Skulpturen und Bilder in der Kunsthalle Mühlviertel. Bild: (heck)

AIGEN-SCHLÄGL. Ausstellung in der Kunsthalle Mühlviertel.

"Das Tier in der Kunst" ist Thema der Frühjahrsausstellung in der Kunsthalle Mühlviertel an der Umfahrung in Aigen-Schlägl – die auffällige Kunst-Konserve ist ohnehin nicht zu übersehen. Die Schau beinhaltet vier Positionen der zeitgenössischen Kunst zum Thema "Tier". Ausgedrückt in der Malerei, Grafik und Skulpturen. Schöpfer der Werke sind Clemens Andel, Angela Berger, Hermann Eckerstorfer und der geistige Vater und leider zu früh verstorbene Künstler Wolfgang Zöhrer. Die Vernissage findet am Samstag, 9. April, um 19 Uhr in der Kunsthalle Mühlviertel statt. Günter "der Gü" Wolkerstorfer liest passend dazu "Tierisch-Satirisches". Musikalisch begleitet wird die tierische Vernissage von den Studiostreichern. Die Ausstellung ist bis Ende Juni zu sehen.

Telefonisch voranmelden bei Angela Berger unter 0664 / 170 29 64.

Quelle: nachrichten.at

Artikel: http://www.nachrichten.at/oberoesterreich/muehlviertel/Das-Tier-in-der-Kunst-in-der-Konserve-zusehen;art69,2182322

© OÖNachrichten / Wimmer Medien 2016 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung